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     ----------------------------------------------------------------------
     Dieses zine erscheint am 3. tag des RhodanWeltCons       02.10.2011
     in Mannheim, Congress Center Rosengarten

     Veranst.: PR WeltCon-Team

     Herausg.: Edmund André        23847 Meddewade        Tel. 0177 2607609
     http://edm-online.de                             mailto: ecki@magic.ms
     ----------------------------------------------------------------------
     MATTHEW: HOOKS & SPOOKS
     Dann werde ich nun die dritte ausgabe ConFact auf dem WeltCon eröff-
     nen. Und das schon um dreiviertel sieben.
     Für alle, die damit nichts anfangen können: 18uhr45.

     Dieter Schmidt:
     Wie zu hören war, ist der Auslieferungslaster mit den Taschenheften
     Perry Rhodan Neo Nr. 1, der die Novität in die Schweiz und nach
     Österreich transportieren sollte, unterwegs verunglückt - wohl mit
     Totalschaden am Transportgut. Also müssen diese Taschenhefte nachge-
     druckt werden und erreichen die deutschlesenden Nachbarn südlich
     unserer Nation mit Verspätung.
     Ein Geheimtipp für Sammler, sich dort eine "unsichtbare" Zweitauflage
     zu sichern?

     Ernestine Gohr vom ACD:
     Gerade habe ich zu meinem Entsetzen hören müssen, dass die Fans bei
     der Begrüßung gestern gesiezt worden sind. Das ist ja entsetzlich.
     Nur gut, dass ich das verpasst habe :-))
     Das heute (Samstag des Weltcons) war für ein super entspannter Tag.
     Hermann Ritter hatte die gleiche Idee wie ich, nämlich vor dem PR-
     Weltcon nochmal einen ordentlichen Haarschnitt verpassen lassen.
     Wenn die Welt zu Gast ist, dann will man einigermaßen repräsentativ
     aussehen, um der längsten und komplexesten Geschichte seit Erfindung
     der Schrift keine Schande zu machen. Letzteres, das mit "seit
     Schrift" ist O-Ton Andreas Eschbach heute Morgen. Offenbar sind
     die Zeiten, in denen man als PR-Leser/In noch als Nerd beschimpft
     wurde, jetzt endgültig vorbei. 14 Jahre und pickelig bin ich schließ-
     lich auch nicht mehr, gelle? *smile*

     Matthew:
     Eine ritterliche meldung beendet seite eins von CF 90:
     2200 besucher haben sich auf den Perry Rhodan WeltCon verirrt!
     --------------------------------------------------------------------
     ConFekt
     "Zwei große bereiche der literatur: Perry Rhodan und Entenhausen."
                                                        (Frank Schätzing)
     "Die zukunft ist schwer zu erforschen, weil sie ja noch nicht da ist."
                                                          (Wim Vandemaan)



     ConFact 90                                                      Seite 2
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     Andreas Stadelmann:
     Mit einiger Verspätung nun also nach Matthew'scher Aufforderung das
     "beim nächsten Mal gibt es dann mehr".
     Der erste "richtige" Contag ist (21:45 Uhr) fast schon wieder vorüber.
     Viel und viele gesehen und erlebt und die Füsse schon langsam schwer,
     fällt es schwer, die vielen Eindrücke zu verarbeiten.
     Auf jeden Fall ist es mein bisher (nach '91 und '99) schönster PR-
     WeltCon. Und das beste scheint mit der "Nacht auf Lepso" noch zu
     kommen.
     So. Nun habe ich mehr als beim ersten Mal gestern geschrieben und
     außerdem heißt es jetzt Plätze im Mozartsaal sichern.
     Bis Morgen also.

     Thomas Braatz:
     Der erstplazierte Fanfilm war super. Die Krönung war, dass der
     Macher des Fimls nie ein Perry-Heft gelesen hat. Er hat sich einige
     Hörbücher reingezogen und dann diesen Film in 5 Monaten produziert.

     Norbert Reichinger:
     WeltCon 2011, toller Con, viele nette (alte) Bekannte und ständig
     etwas neues zu entdecken. Z.B. EDMs altes Compaq Contura 410C Laptop

     Ulrich Bettermann:
     "Eine Nacht auf Lepso" war die Maskerade am Samstagabend benannt.
     Freilich war das nicht vergleichbar mit einer Maskerade auf
     "Worldcons", vielmehr handelte es sich um eine Show mit Gesang und
     kleinen Spielszenen in Verkleidung. Ich fand es insgesamt trotzdem
     spaßig, vor allem, wenn man hörte, welche Mühe die Akteure sich
     gegeben hatten, ihre Rollen einzustudieren. Insgesamt vielleicht
     ein schöner Startpunkt für eine neue Tradition im deutschen
     SF-Fandom.

     EDM:
     Wir hätten auch gern noch alle kostüme gesehen, die im parkett waren,
     und zwar auf der bühne. Dazu noch ein
     ---------------------------------------------------------------------
     ConFekt, aufgeschnappt von Matthew:
     "Im Fandom kann Alaska seine Maske ruhig abnehmen; die Leute sind eh
      schon alle wahnsinnig!"
     ---------------------------------------------------------------------
     Manuela Otte:
     Mein erster WorldCon geht zu Ende - und es war sehr faszinierend.
     Schön das familiäre Gefühl auf dieser Veranstaltung - ich freue
     mich auf den nächsten. Was ich allerdings vermißt habe - wo
     waren die vielen Merchandisingprodukte wie beim MainzCon 99?
     All meine Lieben zu Hause werden jetzt etwas enttäuscht sein.
     Aber was solls - die Stimmung war toll - es war ein tolles Wochen-
     ende und ich werde viele Eindrücke mit nach Hause nehmen.
     Und der ConFact ist wirklich empfehlenswert - vielen Dank und
     Ad Astra!

     Ralf Boldt:
     Ein wirklich gut organisierter Con mit vielen netten und vor allen
     sehr entspannten Menschen. Als Helfer macht es richtig Spass, für
     all die Fans tätig zu sein. Von allen gibt dafür immer ein ehrlich
     gemeintes "Danke Schön" zurück. Leider findet solch ein Con nur zu
     den großen Jubiläen statt. Ich denke, viele würden solche Ver-
     anstaltungen sicher besuchen. Heisser Tipp an den Verlag...
     -------------------------------------------------------------------
     Damit erreicht ConFact und demnächst auch der ganze con sein

                               ND


